

大山ふるさとウォーク「金山登山」

元気な地域づくり部会

令和6年11月16日(土)に大山ふるさとウォーク「金山登山」を実施しました。

心配していたお天気も登山が開始されるとともに晴れ渡り、子供から大人まで総勢37人の方々に参加していただきました。子供についていくのが精一杯でしたが、お昼は金山城跡でお弁当を食べ、ビンゴゲームを楽しみ、清々しい気持ちでゆかりの地で楽しく充実した時間を過ごすことができました。

登山中には、山城ファンと思われる市外の方々ともお出会いし、明智光秀の金山城跡、鬼の架け橋の魅力を再認識させられるとともに、大山の名所とし



て大切にしたいと思います。

子供たちにも無理のないコース、来年も実施予定ですので、多数の参加をお待ちしております。

元気な地域づくり部会長 仲島幸宏

地震避難訓練、1.17メモリアル集会

安心・安全・環境部会

令和7年1月17日（金）、大山小学校、大山幼稚園の生徒を対象として、「放送や指示をよく聞き、落ち着いて安全に避難できるようにする」ことを目的に、地震避難訓練が実施されました。

阪神・淡路大震災から30年が経過し、南海トラフ巨大地震の発生確率も高まる中、災害の記憶は発生30年を境に継承が難しくなるという「30年限界説」が指摘されており、大切な命を守るために教訓を地域の方々と共にあの日のことを伝え、つなぎたいと思います。



地震避難訓練の後体験コーナーとして、消防署職員、郷づくり協議会役員指導のもと心肺蘇生、煙体験、消火器訓練を生徒に体験していただきました。

安心・安全・環境部会長 池田吉則



防災用保存食を配布